

*Le petit capuchon **bleu***

Il était une fois une très jolie petite fille qui habitait dans une petite ville. Sa mère l'aimait beaucoup, et sa tante énormément. Elle l'aimait tellement qu'elle décida de lui acheter un beau petit capuchon, non rouge car elle n'aimait pas cette couleur, mais plutôt bleu, car c'était la couleur qu'elle aimait le plus.

Un jour, sa mère ayant cuisiné des gaufres et une tarte, lui dit : « Va voir comment va ta si jolie tante sur ton vélo, on m'a appelé pour me dire qu'elle était malade, tu peux aller lui apporter ces gaufres et cette tarte ! »

La fillette obéit aussitôt et alla sur son vélo, pédalant tranquillement sur le chemin menant à la maison de sa tante qui demeurait dans un autre village, au-delà des rues.

Mais, dans une petite impasse du village souvent déserte à cette heure-ci, elle rencontra un jeune homme qui n'avait pas l'air très méchant pour elle, alors elle accepta de s'arrêter un peu. Il avait très envie de l'emmener chez lui, mais il n'osa pas, car il y avait un chantier avec quelques travailleurs à côté.

Il lui demanda où elle allait, car elle était toute seule, et la petite fille, que l'on n'avait pas prévenu qu'il ne fallait pas s'arrêter écouter un individu dans une impasse, lui répondit qu'elle allait chez sa merveilleuse tante qui habitait dans le village à côté, pour lui apporter des gaufres et une tarte concoctées par sa mère.

« Est-ce que c'est la dame qui habite dans ce village ? lui demanda l'homme, montrant des petites maisonnées au-delà.

-Oui c'est celle-ci ! s'exclama la fillette, grandement étonnée que cet individu sache où habitait sa tante.

- Eh bien, on m'a dit qu'elle avait déménagé dans une autre maison pas loin d'ici, je peux t'y amener si tu veux ?

Le petit capuchon fut encore plus étonné.

- C'est bizarre, je n'ai pas l'impression que ma tante ait jamais déménagé ...En tout cas, je ne m'en rappelle pas « , pensa-t-elle.

Mais elle accepta tout de même.

« Euh ...eh bien...enfin...oui je veux bien ! finit-elle par répondre.

- Alors suis-moi », rétorqua le monsieur.

La jolie petite fille descendit alors de son vélo, pour marcher à côté de son guide.

« Le chemin est par là , reprit sèchement le jeune homme. Maintenant, elle se méfiait de plus en plus du monsieur.

- Monsieur, que vous avez de grands bras !
- C'est pour mieux attraper ...
- Monsieur, que vous avez de grandes jambes !
- C'est pour mieux...t'enlever ! »

Le petit capuchon eut soudain très peur. Elle se doutait de quelque chose... Alors, elle décida de vite partir sur son vélo car elle n'avait plus confiance en cet individu. De plus, sa si gentille tante n'aurait jamais pu déménager dans cet endroit si sombre et obscur !

Quand elle revint chez elle, elle raconta tout à sa mère qui décida d'appeler la police tout de suite. L'enleveur d'enfants fut capturé puis mis en prison, le petit capuchon bleu put revenir à la maison de sa tante, lui apporter ses gaufres et sa tarte, et tout le monde fut heureux et ne se fit plus jamais capturer.

Clara